



LA IDEA

Nuestro proyecto parte al darnos cuenta de que consumimos mucha más carne roja, alimentos de origen animal y ultraprocesados de los que deberíamos. Investigando, hemos encontrado algunos datos sorprendentes que confirman nuestra preocupación por el daño que causan estas enormes industrias tanto en nuestro cuerpo como en el medio ambiente.

Según *Greenpeace*, la ganadería es una de las industrias más contaminantes debido a que es un producto que consume todo el mundo y la producción es enorme. Es la responsable del 14,5% de las <u>emisiones globales de gases de efecto invernadero</u>, tantas como emiten todos los coches, trenes, barcos y aviones juntos. Además, un artículo del periódico *"El Confidencial"* afirma que un estudio francés ha determinado que el aumento en la ingesta de <u>comida ultraprocesada</u> se asocia con una mayor incidencia del riesgo de todas las causas de muerte.

Viendo estos alarmantes datos, hemos pensado que mucha gente no sabe cómo llevar una dieta equilibrada y sana, además que tenemos vidas muy ajetreadas y no encontramos tiempo para pararnos a pensar en eso. Por eso, hemos decidido desarrollar una aplicación de móvil llamada "Stayfit", una aplicación que diseñará dietas personalizadas para el consumidor.

El cliente deberá introducir su peso, altura, edad, alergias y la actividad física que realiza regularmente, para que la aplicación le asocie una dieta con todo tipo de alimentos. Estos alimentos serán aquellos que se encuentren en cualquier supermercado y disponibles para personas con poco poder adquisitivo. Además, hemos intentado reducir el consumo de la carne roja y hemos eliminado por completo alimentos ultraprocesados.







I. PROPOSICIÓN DE VALOR

Hoy en día vivimos rodeados de trabajo y estrés. Prácticamente no tenemos tiempo para pararnos ni siquiera a pensar en qué vamos a comer, y siempre acabamos comiendo varios días seguidos lo que ha sobrado de la comida de los fines de semana. A consecuencia de esto, nuestra dieta se ve reducida a los mismos tipos de alimentos cuando deberíamos comer de manera variada y equilibrada. Muchas aplicaciones de móvil nos ayudan a hacer nuestra compra, pero creemos que la solución a estos problemas es nuestra aplicación. Nuestras **proposiciones de valor** son: una aplicación que nos acerque a una dieta sana y equilibrada, comprometida con el medioambiente ya que reduce el consumo de la carne roja y alimentos ultraprocesados, y un ahorro de tiempo a la hora de no tener que pensar lo que vamos a comer o cenar.

Nuestro proyecto "Stayfit" está dirigido a personas de todas las edades y adaptada a celíacos, diabéticos, veganos, vegetarianos y personas con la tensión alta que no pueden consumir productos con sal. Esta es nuestra tercera proposición de valor, ya que no excluimos a nadie e intentamos diseñar dietas que se amolden a cada consumidor. Si hubiese algún problema, el cliente podría contactarnos para que nuestros trabajadores solucionen cualquier error que hubiese en la dieta personalizada.

Como última proposición de valor, sería el bajo precio de nuestra aplicación. El coste de la **App** sería de 1,99 euros, aunque si se quisiese obtener la <u>versión avanzada o premium</u> que incluye ejercicios y entrenamientos personalizados serían 5,99 euros. Creemos que es un precio razonable, debido a que es un producto que se amolda al consumidor y sus gustos.



